

Hebdo Canada

Ottawa
Canada

Volume 12, N^{os} 46 et 47
les 19 et 26 décembre 1984

Des jouets conçus pour être à la mesure des enfants	1
Visite officielle en Europe	2
Fonds spécial pour l'Afrique	3
La collaboration France-Canada : des pas de géant	3
Expéditions de minéraux en hausse depuis le début de l'année	3
Deux planètes portent des noms canadiens	4
Contrat de construction	4
Période record des exportations de céréales canadiennes	4
Des tableaux religieux sur les timbres de Noël	4
Lancement d'Anik D2 : une aventure spatiale canadienne	5
Les abeilles en hivernage	6
La chronique des arts	7
Illustration d'un récit	8

Des jouets conçus pour être à la mesure des enfants



Les enfants sont toujours heureux de trouver, dans l'arbre de Noël, des jouets qui suscitent l'aventure, la création, l'étonnement et l'imagination.

À la fin de chaque année, le monde entier prend un petit air de fête. Les rues et les foyers s'illuminent de mille et un feux et de décorations multicolores. Au beau milieu des salons, se dresse le traditionnel sapin de Noël tout enguirlandé. Dans les cuisines, ça sent bon la tourtière et la dinde. Et dans leur lit, les enfants attendent impatiemment la venue du père Noël qui leur apportera de merveilleux cadeaux.

Les cadeaux

Autrefois, à Noël, la tradition voulait qu'on donne des présents aux jeunes enfants et aux gens les plus démunis. On leur offrait des denrées de luxe qu'ils n'auraient pu se procurer autrement. Dans les années trente, les enfants découvraient dans leur soulier ou dans leur bas de Noël une grosse orange,

des bâtons de réglisse, quelques noix et parfois un peu d'argent. Les temps ont changé et les enfants reçoivent des monceaux de jouets. Il devient de plus en plus difficile de leurs offrir des jouets qu'ils n'ont pas déjà reçus ou encore des jouets appropriés à leur personnalité.

Cependant, quand on connaît bien les enfants et leurs intérêts, on ne se contente pas de leur offrir, pour les Fêtes, le dernier jouet à la mode. On cherche plutôt celui qui leur permettra de faire des découvertes, de développer leur intelligence ou leur habileté manuelle.

Suivez le guide

Il n'y a plus de raison d'offrir pour Noël des jouets mal adaptés aux enfants, des jouets mal conçus ou que la publicité nous impose. Deux sources différentes, le Conseil canadien d'expérimentation des jouets, qui établit sa liste à Ottawa depuis une trentaine d'années, et l'Association des consommateurs du Québec, qui a fait paraître au début de novembre son huitième palmarès, avec ses prix d'excellence et ses prix "poubelle", transmettent

au public le fruit de leurs observations. La brochure de l'Association des consommateurs du Québec, présente cent nouveaux jouets, 137 jouets qui ont survécu à l'assaut des nouveautés et 58 livres pour la jeunesse.

Toutefois, le guide du Conseil canadien d'expérimentation des jouets qui vient d'être publié sous le titre *Information-Jouets 1985*, présente une liste plus longue (1 400 jouets, dont 300 nouveaux). Le Conseil se compose de 23 membres bénévoles, « convaincus que de bons jouets, choisis avec soin, peuvent contribuer au développement des enfants ». La brochure précise que les tests et les évaluations des jouets sont préparés avec la participation de quelque 200 familles.



Joyeux Noël



Affaires extérieures
Canada

External Affairs
Canada